



Mujeres en situación migratoria irregular temen deportación por Ley SB4 en EEUU

Escrito por Rita Magaña Torres | 20 marzo, 2024

Ciudad de México.- La **Corte Suprema de Estados Unidos** le dio luz verde a Texas para implementar el polémico **Proyecto de Ley Senatorial 4**, también llamado la **Ley SB4**, una estricta norma que convierte en **delito estatal la entrada irregular** al territorio y permite a las autoridades locales arrestar y deportar a la gente solo por la apariencia o simplemente por sospecha, es este caso deja vulnerables a **más de 136 mil mujeres** en situación migratoria irregular que buscan **mejores condiciones laborales y económicas** para ellas y sus familiares.

Con esa Ley SB4, se **teme una ola de discriminación racial**, así como detenciones e intentos de deportaciones por parte de las autoridades estatales si la ley entra en vigor.

Las presidentas de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra Castillo**, y del Senado mexicano de la República, **Ana Lilia Rivera Rivera**, alzaron la voz en contra de la puesta en marcha de Ley SB4 en Texas, pues criminaliza la migración, que incluye a **niñas, adolescentes, jóvenes, adultas, madres, abuelas** y, en general, a las **mujeres**.

En su pronunciamiento, la **presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**, Marcela Guerra Castillo, calificó como muy **desafortunada** la entrada en vigor de la Ley SB4 en Texas, al destacar que este tipo de **acciones de criminalización y violatorias** de derechos deben contrarrestarse, porque deterioran las relaciones entre países y estados colindantes.

<https://cimacnoticias.com.mx/2024/03/20/mujeres-en-situacion-migratoria-irregular-temen-deportacion-por-ley-sb4-en-eeuu/#gsc.tab=0>